



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

25/2019

El CADECA convocará movilizaciones de los abogados de oficio el 5 de julio si antes no se han abonado las liquidaciones del primer trimestre



Institucional

Los veintinueve consejeros del CADECA, entre los que se encuentran los once decanos de los diferentes Colegios de Abogados de Andalucía, están convocados para el próximo 5 de julio en un Pleno que se celebrará en Antequera.

Entre las cuestiones incluidas en el orden del día se encuentra la convocatoria de concentraciones de los letrados adscritos a los Servicios de Asistencia Jurídica Gratuita si con anterioridad a esa fecha la Administración autonómica no ha procedido a abonar las liquidaciones correspondientes a los servicios de Guardia y Turno de Oficio del Primer Trimestre de 2019.

[Leer más](#)

El Colegio acogerá el primer Encuentro Andaluz de Derecho del Menor



El Colegio acogerá esta semana, los días 27 y 28 de junio, el primer Encuentro Andaluz de Derecho del Menor. Esta iniciativa, organizada por el CADECA, contará con la participación de ponentes de reconocido prestigio comprometidos e involucrados con los menores en el ejercicio y garantía de sus derechos.

En esta actividad se abordarán materias de alto contenido jurídico-científico en torno a los derechos de los menores por su especial vulnerabilidad: infractores, extranjeros no acompañados (MENA), menores en la Red, violencia de género entre adolescentes, violencia ejercida hacia los padres, justicia restaurativa... En todas estas situaciones, el papel de los abogados es fundamental para garantizar el interés superior de los menores.

[Leer más](#)

Jornada de acceso al Turno Especial de Llegadas colectivas



La Subcomisión de Extranjería ha organizado una jornada dedicada a la asistencia en llegadas colectivas por vía marítima (pateras), cuyo objetivo ha sido analizar desde un punto de vista práctico la asistencia, detección de personas vulnerables (menores, víctimas de trata o posibles beneficiarios de protección internacional), así como los distintos recursos que se pueden interponer.

La jornada, necesaria para acceder al Turno Especial de Asistencia a Pateras, ha sido inaugurada por el presidente de la subcomisión, Álvaro García España. Como ponentes han intervenido los letrados Ignacio Loring, Liliana de Rossi, José Luis Rodríguez Candela, Carmen Rueda y Francisco Morenilla, así como, Bouslam Ibrane y Zakariya Benazzouz Saied por parte de Cruz Roja.

El Centro de Formación organiza una jornada para explicar los servicios que se ofrecen a los colegiados



El Centro Formación del Colegio ha organizado una jornada para informar a los colegiados sobre los servicios que ofrecen los distintos departamentos.

Presentada por el secretario técnico, Pablo Soriano, en la actividad han intervenido la bibliotecaria, Alicia López, quien ha explicado los servicios y funcionamiento de la Biblioteca; María José Santiago, que ha detallado el funcionamiento del Turno de Oficio; David Lozano, que ha profundizado en asuntos prácticos de la web colegial, de la firma digital y otras cuestiones relacionadas con el departamento de Informática; y de Adriana Alba y José Serrano, cuyas intervenciones se han centrado en el departamento de Formación.

Convenio de colaboración con Gestión Ofionline



El Colegio ha suscrito un acuerdo con Gestión Ofionline por el que esta empresa ofrece a los colegiados su servicio de software de gestión para despachos de abogados a través de una aplicación en la nube ubicada en www.ofionline.com a precios más ventajosos que al público en general.

De este modo, establece un descuento permanente del 33,3% en la contratación del servicio (pasando de 15 euros al mes más IVA en la licencia base –un usuario y 2 GB– a sólo 10 euros). Los abogados con menos de 5 años de colegiación obtendrán además un 20% de descuento adicional. Ofionline ofrece también la posibilidad de ampliar el número de usuarios y la capacidad, todo ello sin periodo de permanencia y con un mes de prueba gratuita.

Los detalles de esta y otras ofertas se pueden consultar en el [Club del Colegiado](#).

Visita nocturna teatralizada y guiada a la Alcazaba de Málaga



Cultura

El área de Cultura del Colegio ha desarrollado por segundo año consecutivo una ruta nocturna teatralizada y guiada a la Alcazaba de Málaga de la mano de la Asociación Cultural Zegrí.

La Alcazaba es un palacio fortaleza de los gobernantes musulmanes de la ciudad, asentado en un cerro de la ladera del monte de Gibralfaro. Fue construido en el siglo XI sobre las ruinas de otro baluarte romano.

Tras el éxito de la iniciativa, que agotó las plazas disponibles muy pronto, está previsto repetir la actividad en el mes de julio.



RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

“Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a bajacorreo@icamalaga.es

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.